



讀者にお知らせ

養豚をしている農家なら多くの人が経験する事ですが、母豚が子豚を多く生みすぎた場合、乳不足のために、何時も子豚を一・二頭、死なしてしまいます。

このような時に、人間の子供と同じように、ミルクや人工乳で小豚を飼育できれば良いがと思ふ讀者も多いと思

○ 読者にお知らせ一
最近、國語が各地に普及されましたので、この頁の日文版も、いよいよ來年（民國四十四年）一月一日より廢止する事になりました。
然し、讀者のなかには、日文の説明が無いと不便に思ふ方もあると思ひますので、このような讀者に對しては、別の紙に日文を印刷して、無料でお送りしますから、欲しご方は早くお申込み下さい。

給乳の方法：人工乳の給乳は子豚の生後五日ぐらいから開始できるが、普通には生後十一～十四日頃に開始した方が安全です。供乳の方法は人工乳の粉末に水を加へて、牛乳よりも少し濃い程度に作り、これを攝氏三八～四〇度に温めて、平底の容器に入れて、給へます。初めは小豚が慣れませんから、容器の人工乳に口を押しつけて、呑む事を教へます。その後は慣れるにつれて、自分で人工乳を呑むようになります。給乳中に注

對しては、大豆粕の代りに蕎
粉（キナコ）を用い、その他
に生長促進のために糖蜜や拉
生物質を加へ、ビタミン補給
として酵母やビタミン剤をも
少量混合しています。

するのみならず、母牛の牛乳を節約するために、離乳前に小牛に對しても人工乳で飼育して、利益をあげています。

意すべき事は、小豚は空腹になるとお互のヘソを吸つて、このために死亡する原因となります。故に、初めのうちは給乳の回数を多くしたり、小豚のヘソにヨードチンキの如きを塗つておくと良苦味のものを塗つておくと良い。この他に特に注意すべき事は、小豚は下痢をしやすいから、給乳が多すぎぬように注意し、糞が異状な時には、人

△省農會が外國から購入した馬鈴薯種子三千箱は、最近やつと臺灣に全部到着しました。然し、このうち五三八箱は輪腐病で腐敗しているので、二千四百箱のみを種子用として分配する預定です。これに對しては農會で二〇元を補助するので、分配價格は一六〇元となります。必要な方は各地農會にお申込み下さい。

△四十三年度の第二期作肥料の分配は十一月末で終りましたが、まだ分配を受ていな農家は早く農會に行つて受取る事を希望します。雜作とは香蕉、鳳梨、柑桔、タバコ、綠肥等の作物で、水稻と同じように施肥が大切です。

△農林廳では 、高冷地栽培